

Bulletin de liaison - Novembre 2011

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

La confrontation à la mort est une précieuse grâce de Dieu car elle nous met face à la plus grande des réalités : notre fin, l'Éternité, ce pour quoi nous sommes faits. Les âmes du Purgatoire regrettent de ne pas avoir suffisamment profité de cette grâce reçue en leur vie et nous invitent, à l'instar de St Philippe Néri, à méditer chaque jour sur notre mort.

Si cette considération éveille en nous la crainte du feu purgatif, mieux encore, elle nous attire vers l'amour de Dieu et nous fait entrevoir le vrai bonheur, anticipé sur la terre par une vie toute en Dieu. Elle nous découvre la vanité des choses fugaces et matérielles, celle de la recherche insensée à flatter nos sens, en réveillant l'ardeur de notre âme endormie par un quotidien routinier. Que de temps perdu, d'inutiles paroles, de manquements, d'illusions, d'attaches ridicules à des futilités! Paradoxalement, l'instant que nous indique l'horloge, témoin de nos bonnes et mauvaises actions, devient la fugacité d'un présent déjà passé... car nous voilà projetés dans un futur incontournable, celui d'un temps fixé et figé dans l'Éternité où il n'est plus l'heure d'acquérir des mérites mais d'en rendre compte.

Dans notre monde tapageur, fictif, matérialiste, nous sommes en grand danger d'oublier ces vérités, qui ne doivent cependant pas être considérées sans celles de l'infinie bonté et miséricorde du Sacré-Cœur aussi parfaites que sa justice.

Puisque nous méditons cette année la beauté de la mission sacerdotale, prions aussi pour nos prêtres, et plus particulièrement pour les prêtres diocésains chargés de 40 à 60 clochers et pris, eux aussi, dans ce tourbillon de suractivité qui nuit à leur vie intérieure.

Là encore et toujours se pose le problème des vocations...

Que notre Heure Sainte de ce mois nous trouve particulièrement unis aux âmes sacerdotales du Purgatoire pour obtenir au clergé la grâce d'exercer leur sublime apostolat par la fidélité à l'oraison !

Les intentions ecclésiales

- En réparation pour les blasphèmes commis envers le Christ et pour accompagner de nos prières les manifestations contre cette christianophobie. Que les évêques français aient l'audace de remplir leur devoir de pasteur en les dénonçant !
- Pour les Supérieurs de la FSSPX, afin qu'ils soient éclairés des lumières de l'Esprit-Saint dans la réponse qu'ils ont à donner aux autorités ecclésiastiques.
- Pour la délivrance du purgatoire des âmes sacerdotales et religieuses.

*Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et
obtenir la conversion des musulmans.*

Pour les pécheurs :

Le mot de monsieur l'abbé

Le mois dernier nous avons considéré le caractère du sacrement de l'ordre. Il fait du prêtre le médiateur entre Dieu et les hommes. Il exerce ce rôle principalement par le sacrifice. C'est à dire qu'il offre chaque jour à Dieu la divine victime du Calvaire et il répand sur les âmes les grâces méritées par Notre-Seigneur sur la croix.

La messe est la raison d'être du prêtre. Ce dernier, en renouvelant le sacrifice de la croix sur l'autel, manifeste la dépendance totale des hommes envers Dieu. En célébrant cette action grandiose de la messe, nous pouvons dire qu'il accomplit un acte d'humilité au nom de l'humanité. Cette vertu consiste en effet à reconnaître notre dépendance vis-à-vis de Dieu, notre impuissance à nous sanctifier sans le secours de Sa grâce. Le sacrifice devient le moyen par lequel nous faisons monter notre prière vers le Créateur et nous lui réclamons les grâces acquises par la Passion du Sauveur. C'est dans cet échange surnaturel que le prêtre accomplit l'acte d'humilité par lequel, par Jésus-Christ, l'humanité entière exprime l'hommage dû à Dieu et se dispose à en recevoir les bienfaits.

Le sacrifice est bien l'acte essentiel de la religion. Mais il est agréé par Dieu, il a sa valeur d'acte de culte, dans la mesure où il correspond au don de soi, au sacrifice intérieur d'un cœur contrit, humilié, respectueux et soumis. Le sacrifice extérieur est le signe du sacrifice intérieur, le sacrifice sensible est le signe et l'expression du sacrifice spirituel. Si le prêtre doit être aussi la victime du sacrifice qu'il offre en adoptant les mêmes dispositions que le Christ donnant sa vie, les fidèles peuvent développer dans leurs âmes cette attitude d'humilité et s'unir à la grande adoration offerte au Père sur le Calvaire.

Si le précepte de la Charité invite à donner sa vie pour ses frères, bien plus il invite chacun de nous à cette oblation de notre vie à Dieu, avec notre corps, notre âme et toutes nos facultés.

« Courage mon enfant. Je vous recommande seulement deux pratiques: réciter tous les jours le Salve Regina et méditer sur la mort. Efforcez-vous d'imaginer votre corps dans le sein de la terre, en pleine décomposition, les deux yeux qui se vident, dévorés par les vers. Et dites-vous ceci : est-ce pour cela que je cours après les plaisirs de la chair et que je perds le Ciel ? » (St Philippe Néri)

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

†

Prions pour le repos de l'âme de Mme Rosette Lebourg, membre des Foyers Adorateurs, emportée subitement à l'aube de son jour d'adoration, 1^{er} jeudi du mois d'octobre, à la veille de la fête de Notre Dame du Très Saint Rosaire.

Le saviez-vous ?

Avec le décès d'environ 800 prêtres par an et malgré la petite centaine annuelle d'ordinations, la France a perdu 50% de ses prêtres en 20 ans.

C'est dire que le nombre de prêtres sans cesse en régression n'est plus, cette année, que de 17000 dont la moyenne d'âge est de 70 ans.

50% de ces prêtres ont plus de 75 ans, ce qui laisse prévoir une démographie effrayante dans les années à venir...

N'oublions pas...

Du 1^{er} au 9 novembre, nous pouvons gagner une indulgence plénière applicable aux âmes du Purgatoire et donc délivrer jusqu'à 9 âmes :

1° **En visitant un cimetière** et en y priant ne serait-ce que mentalement pour les défunts.

2° **En étant en état de grâce** (confession dans les 8 jours avant ou après) **sans conserver d'attache au péché.**

3° **En communiant ce jour-là.**

4° **En priant aux intentions du Pape** : par exemple un Credo, un Pater, un Ave.

Ma résolution

Chacun à son niveau peut et doit s'associer aux manifestations contre la christianophobie :

« A la place que je tiens, si petite soit-elle, je m'engage, en union avec les âmes du purgatoire, à bannir de mon cœur tout respect humain, ne manquant ainsi aucune occasion de témoigner de ma foi afin de rétablir l'honneur et la gloire de Notre Seigneur, bafoués sans cesse en la Sainteté de Sa Personne. »

A lire

...Il faut vivre, méditer, prier, avoir finalement aussi régulièrement que possible sous les yeux cette vérité incontournable...

- « **Les fins dernières** » dans les psaumes, de l'abbé P. Troadec, éd. Clovis, 22€.
(www.clovis-diffusion.com 01 45 06 98 88)

Les correspondants

- 03 Brout-Vernet** : M. Tranchet - 04 70 58 20 42
06 Nice : Mme Abril - 04 93 90 38 15
11-09-66 Montréal : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
13 Marseille : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79
17-33 Saintes : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
21-25 Pouilly : Mme Brière - 03 80 90 71 08
22 Lanvallay : Mme Saigault - 02 99 16 08 80
24-19-87 Bergerac : Mme Bories - 05 53 22 56 89
28 Chartres : Mme Lefebvre - 02 37 26 07 91
29 Guipavas : Prieuré St Yves - 02 98 07 20 66
31-32-81-82 Toulouse : Mme Joly
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save - 05 61 06 18 14
34 Montpellier : Prieuré - 04 67 85 24 10
35 St Malo : Mme Colcomb - 02 99 19 85 15
37 Tours : M. de Gavelle - 02 47 24 83 55
38-73-74-05 Grenoble : Prieuré - 04 76 41 27 19
42 Unieux : Mme Gardet - 04 77 41 83 81
44-85-56 Nantes : Mme Rousseau - 02 51 77 00 75
49 Angers : M. Jaquemet - 02 41 60 20 67
50-14-61 Saint Ursin : M. Denier - 02 33 61 53 95
59-60-62-80 Lille : Mme Brunet - 03 20 06 33 06
63 Clermont-Fd : M. Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 Strasbourg : Mme Müller - 09 51 84 86 70
64 Pau : Mme Ameri - 05 59 09 28 27
69-01 Lyon : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95 Paris :
Mme Castellan - 01 46 02 21 36
Mme Millet - 01 47 71 03 21
76 Rouen : Mme Deparrois - 02 35 15 09 37
78 Mantes : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
79-16-86 Niort : Mme Levrault - 05 49 25 01 95
83 Toulon : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
86 Poitiers : Mme Lethu - 05 49 61 22 06



Les foyers adorateurs



jeudi 3, vendredi 4, samedi 5
Novembre 2011